



Die Stadtverordnetenversammlung
Ausschuss für Frauenangelegenheiten

Tagesordnung 1 Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 04. Februar 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0008

Stadtverordnete Koch fragt ob es zutreffe, dass das Kooperationsprojekt „Bündnis für Familie“ aus dem Frauenreferat ausgegliedert wurde.

Frau Veit-Prang berichtet hierzu, sie hätte vom Oberbürgermeister die Mitteilung erhalten, dass die Ressource ins Amt für Soziale Arbeit übergeleitet worden und Frau Enders zuständig wäre.

Weitere Informationen könne sie nicht geben.

Stellv. Vorsitzende Hebenstreit bittet sicherzustellen, dass im nächsten Ausschuss am 25. März 2014 hierzu berichtet wird.

Wiesbaden, .02.2014

Hebenstreit
stellvertr. Vorsitzende